



うさぎぐみだより 12月

尚徳福祉会 松が丘保育園 H27. 12. 1 NO. 9

今年も、残すところあと1か月を切り、日に日に寒さが厳しくなってきました。でも、やっぱり子どもは風の子。ほっぺを真っ赤にし、白い息を吐きながら、園内や戸外で元気に遊んでいます。

先月から、お散歩コースを江古田公園、百観音公園、沼袋公園に加え、哲学堂公園にも出掛けるようになりました。子どもたちは、以前に比べ体力もつき長い距離を歩けるようになり、毎日のお散歩を楽しみにしています。公園内を探索したり、走り回る子どもたち。公園内は黄色や赤の落ち葉がいっぱいで、まるで絨毯のようです。落ち葉をお空にまきあげ、落ち葉のシャワーを楽しんでいる子どもたくさんいます。

おもちゃで遊んだあと、そのままにしていた子ども、最近は少しずつお片付けができるようになりました。大きな成長の証ですね！

＜今月の予定＞

2日（水） 身体測定

17日（木）お誕生日会

冬のお楽しみ会



おめでとうございます！！



＜今月のねらい＞

- ・身近な冬の自然に興味をもつ。
- ・簡単な身の回りのことを自分でしようとする。

《最近踊っている体操》

- ・はなれない2人
- ・変身ベルト

ノリの良いリズムと、運動会で踊ったことで子どもたちから大人気になりました。

＜おしらせ・お願い＞

☆着てきた上着を掛ける際、タグ等が無く、掛けにくいものがあるかと思ひます。紐などでループを付けていただくと、掛けやすくなりますのでご協力お願い致します。

☆寒い日には外遊び用の上着を着て園庭や戸外へお散歩に出掛けます。外遊び用上着のご用意がまだのお家は、ご用意お願い致します。

♪今月のうた♪

- ・あわてんぼうのサンタクロース
- ・おもちゃのチャチャチャ
- ・お正月

